Jahresbericht Getu Littau, Wettkampfsaison 2012/2013

Getu ist eine Abkürzung und kommt von Geräteturnen. Diese Sportart versteht sich als wettkampforientierter Leistungssport. Es bildet ein Mittelding zwischen dem Kunstturnen und dem Turnen in einer Jugendriege, oder eben zwischen Spitzen- und Breitensport.

Während den Trainings zweimal pro Woche und an den Wettkämpfen wird an folgenden Geräten geturnt: Barren, Boden (nur Knaben), Reck, Schaukelringe und Sprung (Minitrampolin).

In der vergangenen Saison turnten bei den Knaben im K1 5 Turner (Tu), im K2 3 Tu und im K3 5 Tu. Bei den Mädchen waren es im K1 12 Turnerinnen (Ti), im K2 8 Ti im K3 9 Ti und im K4 5 Ti. Insgesamt trainierten bei uns 47 Kinder.

Wir nahmen an folgenden Wettkämpfen teil:

22.09.2012	Turner	K1-K4	Herbstmeisterschaften Dulliken
01.12.2012	Turner	K1-K2	Geku Basiswettkampf Neuenkirch
09.03.2013	Turner	K1-K4	Frühlingsmeeting Altbüron
23.03.2013	Tu / Ti	EP-K4	Interner Wettkampf Littau
27./28.04.2013	Tu / Ti	K1-K3	Geku Rickenbach
04.05.2013	Tu / Ti	K4-K7	Getu Games Malters
04.05.2013	Turner	K1-K7	Zuger Gerätecup Rotkreuz
05.05.2013	Turner	K1-K4	Jugendmeisterschaften Buochs
11.05.2013	Turnerinnen	K1-K7	Regionenmeisterschaft Pilatus Kerns
1./02.06.2013	Turnerinnen	K1-K4	Jugendmeisterschaft Eschenbach
08.06.2013	Tu / Ti	K4-K7	Verbandsmeisterschaft Schüpfheim
8/09.06.2013	Turner	K1-K7	Uristier Cup Altdorf

Für eine Goldmedaille hat es 8 x gereicht, 4 x wurde eine Silbermedaille und 5 x eine Bronzemedaille erturnt. Der Turner mit den meisten Medaillen (3 x Gold, 1 x Silber und 1 x Bronze) war wiederum Timo Schweizer. Eine detaillierte Auflistung der Medaillengewinner findet ihr im Anhang.

Fotos und Ranglisten zu den Wettkämpfen findet ihr auf der Website www.tiv-littau.ch unter Jugend / Getu-Wettkampf / Berichte & Fotos.

Mitte September 2012 wurden die älteren Mädchen und Knaben mit neuen Wettkampf-Dress und funktionellen Shirts überrascht. Und anlässlich des internen Wettkampfs erhielten alle Turnerinnen und Turner ein praktisches Frotteehandtuch, welches mit dem persönlichen Namen bedruckt war. Ein herzliches Dankeschön für dieses sehr grosszügige Sponsoring gebührt Ruth Studer, unserer langjährigen Getu-Leiterin und Inhaberin des T-Shirt Power im Emmen Center.

Auch in dieser Saison ermöglichten unsere Trainerinnen und Trainer den Kids Geräteturnlager. Ein erstes Lager für die Boys (zusammen mit den kleinen Turnern vom BTV Luzern) - fand in den Fasnachtsferien vom 4. bis 7. Februar 2013 in Schüpfheim im Haus an der Emme statt. Ein zweites Lager für die gesamte Getu-Mannschaft war in den Osterferien vom 8. bis am 12. April 2013 im Berufsbildungszentrum Natur und Ernährung, ebenfalls in Schüpfheim. Es wurde jeden Tag in der modernen Sporthalle Moosmättili geturnt, ausserdem stand ein Ausflug ins Schwimmbad nach Langnau auf

dem Programm. Natürlich kam auch das gemütliche Zusammensein nicht zu kurz - zum Beispiel beim bunten Abend, wo jede Gruppe etwas vorführte.

Sowohl die Kids als auch die LeiterInnen hatten dabei sehr viel Spass und der Zusammenhalt und die Freundschaften untereinander wurden gefestigt. Dies sieht man jeweils auch bei den Begrüssungs- bzw. Verabschiedungsritualen bei den Trainings ...

Die Unterkunft für das nächste Jahr ist bereits gebucht. Das Getu-Lager 2014 findet vom 22. bis 26. April wiederum in Schüpfheim statt. Also dick in Euren Agenden eintragen!

Es ist keine Selbstverständlichkeit, dass die Leiterinnen und Leiter so viele Stunden und Tage in die wöchentlichen Trainings, in die Wettkämpfe und in die Lager investieren. Als Dankeschön hatten zwei Frauen die Idee, eine Sammelaktion für einen Essensgutschein zu starten. Fast alle Eltern haben sich daran beteiligt - und so kam ein schönes Sümmchen zusammen, mit welchem das Team einmal gemütlich essen gehen kann.

Nun möchten wir das Leiterteam kurz vorstellen: Es sind dies in alphabetischer Reihenfolge: Claudia Bertschy, Sibylle Bitzi, Monika Häfliger, Manuela Manetsch, Mafalda Markzoll, Sandro Mascuilli, Patrizia Renggli, Nino Sollberger und Ruth Studer. Als Wettkampfrichter im Einsatz stehen für uns Michelle Stirnimann, Ruth Studer und Sandra Wyss.

Zur Abwechslung wäre kurz vor Saisonende ein Besuch im Zimmeregg-Schwimmbad auf dem Programm gestanden. Leider fiel dieser Badibesuch - im wahrsten Sinne des Wortes - ins Wasser ...



Littau, 5.07.2013 cm